

Nace el protestantismo

La Reforma religiosa

Bloque
5

- Lee cada enunciado y escribe en el paréntesis **V** si es verdadero o **F** si es falso. Consulta las páginas 126 y 127 de tu libro de texto SEP.

El humanismo influyó en las ideas de Martín Lutero.

Martín Lutero estaba a favor de la venta de indulgencias a familiares de difuntos.

La iglesia católica tradujo la Biblia al idioma alemán para tener más creyentes.

La Reforma protestante fue la separación que se dio entre los católicos y los que desconocieron la autoridad del papa.

Martín Lutero fue un sacerdote italiano que estaba en contra de la corrupción de la Iglesia católica.

La Biblia fue el primer libro elaborado con la imprenta perfeccionada por Gutenberg.

La aparición del protestantismo originó tiempos de paz y armonía en Europa.

Los líderes de la Iglesia católica vivían rodeados de lujos, incluyendo al papa.

ESCRIBE VERDADERO O FALSO DE ACUERDO AL PÁRRAFO QUE LEES.

La Reforma Protestante o Reforma Religiosa consistió en que una parte de creyentes desconocieron la autoridad del papa y formaron su propia religión.

Las autoridades de la Iglesia Católica siempre actuaban en forma congruente, es decir, sus actos respaldaban lo que decían con las palabras, vivían con humildad y respetaban los mandamientos.

La corrupción que imperaba en la Iglesia indignó a muchas personas, entre ellas a un monje agustino alemán llamado Martín Lutero, quien consideró inmorales las prácticas de la institución eclesiástica. Además, señaló que sus integrantes, incluyendo el Papa, vivían rodeados de lujos, lo que, según él, estaba en contra de las enseñanzas originales del cristianismo.

El resultado de las críticas e inconformidades fue la división de la comunidad católica: por un lado estaban quienes respetaban la autoridad del papa y, por otro, los disidentes que recibieron el nombre de protestantes.